
NEWSLETTER
L Y C E E  F R A N C O - A M E R I C A I N
I N T E R N A T I O N A L  S C H O O L

JANVIER-JANUARY , 2025

Chers parents, élèves et membres de la
communauté éducative,

Nous vous remercions chaleureusement pour
votre engagement et votre soutien tout au
long de l’année passée. Ensemble, nous avons
partagé de beaux moments et relevé des défis
importants. Que cette nouvelle année soit
remplie de joie, de réussite et de sérénité pour
vous et vos familles. Continuons à œuvrer
ensemble pour le succès et l’épanouissement
de nos élèves.

Avec nos meilleurs vœux pour une année 2025
pleine de promesses,
L’équipe du LFA

 Happy New Year : 

Dear parents, students, and members of the
educational community,

We warmly thank you for your commitment
and support throughout the past year.
Together, we have shared wonderful
moments and overcome significant
challenges. May this new year be filled with
joy, success, and serenity for you and your
families. Let us continue to work together
for the success and growth of our students.

With our best wishes for a promising 2025,
The LFA Team

Contact : 
Phone : 954-327-0356
Mail : info@lyceefrancoam.org 
Website : www.lyceefrancoam.org

Les aventures du LFA !

LFA adventures !



JANUARY, 2025 LFA End-of-Year Meal.

L'équipe du LFA s'est réunie le vendredi 20 décembre pour un repas offert par l'école.
Ce fut un moment convivial où nous avons partagé un délicieux repas dans une ambiance chaleureuse.
Quelques jeux ont également animé la soirée, apportant rires et bonne humeur avant les vacances de

Noël. Cette rencontre festive a été l’occasion parfaite de clôturer l’année. Nous sommes repartis avec le
sourire, prêts à profiter des fêtes de fin d’année !

The LFA team gathered on Friday, December 20th, for a meal generously offered by the school.
It was a convivial moment where we shared a delicious meal in a warm and welcoming atmosphere. The

evening was also enlivened by a few games, bringing laughter and cheer ahead of the Christmas holidays. This
festive gathering was the perfect way to close the year. We left with smiles on our faces, ready to enjoy the

holiday season!



JANUARY, 2025 Preschool Playground.

L'école a récemment restauré le playground de
la preschool, qui était âgé de 14 ans. Ce projet a
permis de renouveler l'aire de jeu, garantissant
ainsi un environnement plus sécurisé et
agréable pour nos petits. Nous sommes ravis
de leur offrir un espace de jeu modernisé et
adapté à leurs besoins.

The school recently renovated the preschool
playground, which was 14 years old. This
project has updated the play area, ensuring a
safer and more enjoyable environment for our
little ones. We are excited to provide them
with a modernized play space that meets their
needs.



JANUARY , 2025
Un petit compagnon pour les CE1 - 
A little companion for second graders.

Chaque week-end, les élèves de CE1 emmènent Tchoupi, une peluche hérisson qu’ils ont nommée ensemble.
Chaque vendredi, un élève est tiré au sort pour l’emporter chez lui, prendre des photos de leurs aventures et les
raconter dans le cahier des aventures de Tchoupi, consultable en classe. D’un point de vue pédagogique, cette
activité incite les élèves à écrire en français et en anglais, tout en stimulant leur créativité et leurs compétences

linguistiques.

Every weekend, the CE1 students take home Tchoupi, a hedgehog plushie they named together. Each Friday, a student is
chosen by lottery to bring Tchoupi home, take photos of their adventures, and document them in Tchoupi’s adventure

journal, available in class. From an educational perspective, this activity encourages students to practice writing in both
French and English, fostering creativity and language skills.



Le vendredi 31 janvier, petits et grands sont venus déguisés en personnes âgées pour célébrer
les 100 jours d’école. Une manière originale et amusante de marquer cet événement !

Friday, January 31st, both young and old came dressed as elderly people to celebrate the 100th
day of school. A fun and creative way to mark the occasion!

JANUARY, 2025 Les 100 jours d’école / The 100 Days of School



JANUARY, 2025 Les 100 jours d’école / The 100 Days of School

Ateliers course et sauts :
M. Khaled et M. Rami

Atelier 100 points :
Miss Juliette

Atelier 100 paniers :
Miss Donia

Atelier 100 dessins :
Miss Sophia

Atelier 100 noms :
Miss Sabrina

Atelier 100 puzzles :
Miss Sylvie

Le 31 janvier, la communauté du LFA s’est réunie pour célébrer un moment particulier : les 100 jours d’école ! Cet
événement annuel est une tradition dans de nombreuses écoles, marquant 100 jours d’apprentissage, de progrès

et d’expériences partagées depuis le début de l’année scolaire.

 Pour l’occasion, l’école a organisé diverses activités autour du nombre 100 : des ateliers créatifs avec 100 objets,
des jeux, et des défis mathématiques sur ce thème. Les élèves ont participé avec enthousiasme, rendant cette

journée à la fois éducative et amusante.
Les parents ont egalement participé à l’évenement en proposant des jeux d’antan pendant l’apres-midi. Le tout s’est

conclu par la visite du Musée des 100.
Merci à tous les élèves, enseignants et familles qui ont contribué à faire de cette journée un moment joyeux et

inoubliable !



JANUARY, 2025 Les 100 jours d’école / The 100 Days of School

Atelier 100 constructions :
Miss Eliane

Atelier danse du 100e jour :
Miss Doriscar

Atelier 100 manières de faire 100 :

Miss Corinne
Atelier 100 lancers :

Miss Diane
Atelier 100 calculs :

M. Yann



JANUARY, 2025 Les 100 jours d’école / The 100 Days of School

On January 31st, the LFA community came together to celebrate a special moment: the 100th day of school! This annual
event is a tradition in many schools, marking 100 days of learning, progress, and shared experiences since the start of

the school year.
For the occasion, the school organized various activities centered around the number 100: creative workshops with 100

items, games, and math challenges. The students participated enthusiastically, making the day both educational and
fun. Parents also took part in the event by offering traditional games during the afternoon. The day concluded with a

visit to the 100 Museum.
A big thank you to all the students, teachers, and families who contributed to making this day joyful and unforgettable!



JANUARY, 2025 Les 100 jours d’école / The 100 Days of School

La journée s'est conclue par la visite du Musée des 100.
Chaque élève de CP a exposé sa collection de 100, accompagnée des collections de 100 des autres classes de l'école.

The day ended with a visit to the Museum of 100.
Each first-grade student presented their collection of 100, alongside the collections of 100 from the other classes in the

school.



Les élèves de maternelle ont également participé à la célébration des 100 jours d’école. Ils ont réalisé des activités
ludiques et créatives autour du nombre 100, avec enthousiasme. Un moment joyeux et éducatif pour nos plus

jeunes !
The preschool students also took part in the 100 Days of School celebration. They engaged in fun and creative activities
centered around the number 100 with great enthusiasm. A joyful and educational moment for our youngest learners!

JANUARY, 2025 Les 100 jours d’école / The 100 Days of School



JANUARY , 2025

Que va-t-il se passer en Janvier ?
What happens in February ?


